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La situazione della rete ferroviaria della Liguria è il tema del convegno che si è svolto oggi a
Terrazza Colombo.

Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini ha
indicato le priorità di intervento necessarie allo sviluppo degli scali di Genova e Savona, ricordando il
protocollo di intesa per la crescita dei porti  della Liguria sottoscritto a maggio durante gli  Stati
Generali della Logistica del Nord Ovest di maggio insieme al Ministro Delrio, alla presidente dell’AdSP
del Mar Ligure orientale Carla Roncallo e al presidente della Regione Giovanni Toti.

Nella stessa sede era stata siglata anche la comunicazione congiunta dei presidenti Toti, Maroni e
Chiamparino sul Ferrobonus regionale.


